
 

 

第１回、第２回意見交換会の概要について 

 

【開 催 日】 

第１回：平成 24年８月 25日（土）14：00～15：30 

      会場 静岡労政会館 展示室 

第２回：平成 24年９月８日（土）14：00～15：30 

    会場 はーとぴあ清水 大会議室 

 

【参加人員】 

第１回：45名  第２回：35名 

 

【説明概要】 

・静岡市では、ごみ総排出量の更なる減量等について有効と考えられる手法のひとつ

である、「家庭ごみ有料化制度」の導入について検討している。 

・検討にあたり、市民の皆様に広く意見等を聴取する機会を設け、計画段階から市民

意見の反映を目指した施策の展開を図っていく考え。 

・皆様からいただいたご意見は、とりまとめのうえ、導入是非を判断する際の一助と

させていただければと考えている。 

 ・本市における廃棄物処理事業における課題、ごみ総排出量の推移等の背景の説明 

 ・本市で実施しているごみの減量化・資源化に関する施策の説明 

 ・家庭ごみ有料化制度導入による効果の説明 

 

【参加者から頂いた主なご意見】 

・市民に負担を求める前に、やることがあるのではないか。 

・ごみの問題は市民意識が大事であり、意見交換会や説明会を広く行い、ごみ減量に

関する意識改革を図るべき。 

・今回の意見交換会の他にも、広く意見を聴取するような場を設けるべき。 

・有料化の手法について、一定量無料、それ以上は有料という超過制の制度が考えら

れる。ごみ減量は考えなければならない問題であり議論すべき。 

・他都市の有料化の実施状況について示した資料が欲しい。手数料額や、導入後の効

果、発生する問題等について。 

・手数料の徴収方法についてどのようなものがあるのか知りたい。 

・制度を導入する場合、有料化の対象としては何が考えられるのか示して欲しい。 

・目標の設定の仕方として、ごみの焼却量を減少させることを掲げる必要があるので

はないか。 

 

※ 詳細は別添「頂いたご意見の概要及び静岡市の考え方」参照 

参考資料 


